

# *ONU celebra acuerdo para liberar a niños detenidos en Yemen*

---



N. Unidas, 6 jun (RHC) Altos funcionarios de la ONU celebraron el acuerdo alcanzado por las partes en conflicto en Yemen para liberar a los niños y adolescentes detenidos en ese país.

La representante especial de la ONU para los Niños y los Conflictos Armados, Leila Zerrougui, y el enviado especial para Yemen, Ismail Ould Cheikh Ahmed, valoraron la iniciativa pactada por el gobierno y los rebeldes chiitas de la tribu huti, que desde abril dialogan en Kuwait para buscar una salida negociada de la crisis.

Naciones Unidas promueve las pláticas entre los actores de un conflicto al que se atribuyen en menos de dos años miles de muertos, decenas de miles de desplazados y un deterioro de la situación humanitaria sin precedentes, al necesitar algún tipo de ayuda 80 por ciento de la población, cerca de 21 millones de personas.

Las delegaciones del gobierno y los huti continuaron ayer las conversaciones en Kuwait, lo cual desmintió rumores de que una de las partes había suspendido su participación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95898-onu-celebra-acuerdo-para-liberar-a-ninos-detenidos-en-yemen>



**Radio Habana Cuba**